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1 OBJECT / OBJET  
 
At one time, the “P” and “S” were used for specific materials for the insert.  That 
material was changed to a single material, but the “P” reference was never removed.  
Both “P” and “S” have been used interchangeably.  The “P” is being removed and all 
parts will now be ordered and marked with the “S”.  You may still receive parts with 
the “P” until stock is depleted, at which all parts will be switched to “S”.  There is no 
change in material, process, fit, form or function as the parts are identical.  Only the 
part number is changing. 
 
Dans le passé, les « P » et les « S » étaient utilisés pour différencier des matériaux 
spécifiques des inserts.  Ces matériaux ont été changé pour en garder un seul, 
cependant la référence « P » n’a jamais été supprimée.  Les deux lettres "P" et "S" 
ont été utilisées de manière interchangeable.  Le "P" est en cours de suppression et 
toutes les articles vendus seront désormais commandés et marqués par un "S".  
Vous pouvez toujours recevoir des pièces avec le "P" jusqu’à épuisement du stock, 
ensuite, l’article livré, sera codifié par un "S".  Il n’y a aucun changement dans le 
matériel, le processus, l’ajustement, la forme ou la fonction car les pièces sont 
identiques, seule la codification de la pièce a changé. 
 

2 MODIFICATION DESCRIPTION / NATURE DE LA MODIFICATION  
 
Part number configuration from “JBXxxxxxxxxxxPx” to “JBXxxxxxxxxxxSx”1 
 
Modification de la codification article basculée de “JBXxxxxxxxxxxPx” vers 
“JBXxxxxxxxxxxSx”1 
 
 1 Part may be JBX or JXK 

3 PART NUMBERS INVOLVED / RÉFÉRENCES CONCERNÉES 
 
All JBX part numbers – See Appendix for complete list of part numbers and 
customers involved 
 
Voir l’annexe pour la liste complète des articles concernés et les clients impactés 
 

4  DATE OF APPLICATION & LOGISTIC IMPACT /  

DATE D’APPLICATION & IMPACT LOGISTIQUE 
 
 
The change does NOT impact the actual manufactured part; it is ONLY a change in 
the part numbering.  The customer can continue to use existing parts with the “P” or 
“S” configuration.  Deliveries for existing parts specifying the “P” may be changed 
over to the “S”. 
 
See the appendix file for a list of all part numbers concerned. 
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Le changement n’a AUCUNE incidence sur la pièce fabriquée ; c’est seulement un 
changement dans la codification de la pièce.  Le client peut continuer à utiliser les articles 
existants avec la configuration "P" ou "S".  Les livraisons pour les articles existants 
spécifiant le «P» peuvent être modifiées en «S». 
 
Consultez le fichier en annexe pour une liste de tous les articles concernés. 


